
平成２９年度 第３回理事会 議事録 

日時：平成２９年１２月９日（土） １４：００ 

会場：ホテルポートプラザちば ２階 

出席：議席数確認 定数４２  出席数３４  （基本規程第１８条） 

１ 会長挨拶 

２ 専務理事報告 

（１）申請事前承認事項 

① 第２回理事会議事録 

     ▶ １１月１３日付でホームページに掲載 

② 平成２９年度第１６回千葉県Ｕ１４地区別対抗バスケットボール大会 

③ 平成 29年度千葉県クラブバスケットボール選手権大会兼第 31回関東クラブバス 

ケットボール選手権大会県予選会 

（２）２０１８年度 Ｄ-fund（ＪＢＡからの助成金） 申請 

    ▶ 現在ＪＢＡと検討中 

（３）平成２９年度 体育・スポーツ功労者等の顕彰に推薦 

▶ FIBAアジアカップ 2017 千葉ジェッツふなばし 富樫勇樹・小野龍猛 

（４）２０１８－１９年度に向けて 組織・役員 

     ▶ ６月１５日 社員総会（役員改選） 

３ 議事 

（１）主催申請の承認 

① 第 15回千葉県ミニバスケットボール支部選抜交流会 

承認 

② 千葉県冬季クラブバスケットボール選手権大会 

承認 

③ 第 7回千葉県高等学校地区選抜対抗バスケットボール大会地区強化交流試合 

（千葉ジェッツふなばし ハイスクールデイ） 

承認 

④ 第 7回千葉県高等学校地区選抜対抗バスケットボール大会 

    承認 

（２）平成２９年度 ＪＢＡ公認審判ライセンス（Ｂ級）取得者の承認 

    承認 

（３）平成２９年度 年間表彰選手高体連推薦者の承認 

   承認 

（４）市町村協会登録制度について 

▶ ２０１８年度より千葉県協会にＪＢＡからチーム登録費／個人登録費がおりて 

こなくなる。 

【提案】専務理事 



① 今後は市町村協会での事業の運営は協会に報告する。（ガバナンスとして） 

② 市町村協会で各男女の１チームを登録。そのチームに個人登録をする。 

県協会の個人登録料は 100％が市町村協会の収益となる。 

（例）船橋市バスケットボール協会男子 柏市バスケットボール協会女子等 

【質問・要望】 

   Ｑ１：チーム登録することのメリットは何か。 

市の大会のみで良いというがチームはたくさん存在する。 

   Ａ１：市町村協会は来年度から登録料がとれない。 

事業を実施することもできないので個人登録料が収益になる。 

また、ガバナンスという意味でも登録をお願いしたい。過去に日本はその 

ガバナンス不足で制裁を受けている。 

   Ｑ２：登録するカテゴリー区分はどこになるのか。 

   Ａ２：今後新しい区分がＪＢＡから提示される予定。 

Ｑ３：デメリットは何か。個人登録はすでに済ませている選手が多い。 

大学や社会人などですでに登録している選手は二重登録になる。 

    Ａ３：根本的に考え方が違う。登録をしていない選手が市町村協会に登録する。 

登録は従来通り。 

    Ｑ４：県民大会では市町村の対抗であるにもかかわらず、その市町村の選手が 

出てきていない。登録を行っていない選手も出ている。 

    Ａ４：来年度以降には登録を必須とする。 

Ｑ５：協会によっては対応が様々になる。今後はこういう方向で実施する、とい

うことを周知した場合に，①市町村の大会に従来通り参加する，②それであ

れば登録せずに参加しない，という二通りに分かれる可能性がある。 

②に多数が流れると困るので話し合いをする時間がほしい。 

    Ａ５：１月に市町村協会との意見交換会（協議会）を予定する。 

（５）県協会誌の取り扱いについて 

▶ チーム登録に協会誌３,０００円を含めて行っていたが，来年はこの分が減額に 

なってしまう。 

【提案】 

① 最低限の情報の簡易版を作成し，これを無料配布する。大会結果等は県協会 

ＨＰや各連盟，団体のＨＰで公開する。 

② 今後は別途販売を視野に検討する。 

【要望】 

Ｑ１：スポンサーを募って、作成するのはどうか。 

Ａ１：今後検討する。スポンサーがいるようなら今後，積極的に教えてほしい。 

（６）社会人連盟設立について 

  ▶ 組織図（案）・社会人大会年間スケジュールについて説明 

▶ ５月の社員総会までに，連盟理事会を数回開催し詳細を確定する。 



（７）特別表彰・表彰祝金について 

① 千葉女子教員         （全国優勝）        ３０,０００円 

    ② 三和ＭＢＣ 女子       （全国ブロック優勝）２０,０００円 

    ③ 船橋市立船橋高等学校 男子  （関東優勝）        １０,０００円 

    ④ 船橋市立船橋高等学校 男子  （関東優勝）        １０,０００円 

      ⑤ 野田ＭＢＣ 女子       （関東優勝）    １０,０００円 

   ▶ クラブチーム QUEENBEE は，連盟より辞退 

【質問】 

Ｑ１：専門学校で南関東大会優勝→全国大会出場は表彰になるのか。 

Ａ１：チーム数が他の連盟と違うので表彰としない。 

承認 

（８）永和総合事務所と契約 

▶ 県協会基本規程改定や社会人連盟発足の定款等相談・作成料１００,０００円 

   ▶ 顧問料 月１０,０００円／１２ヶ月 

承認 

４ 各連盟・各委員会の報告及び連絡事項 

（１）各連盟から 

① ミニバス連盟 

▶ 関東大会予選会及び関東大会報告 

② ジュニア連盟 

  ▶ 新人戦結果報告 地区選抜対抗開催中 

③ 高等学校体育連盟 

▶ ウインターカップ２０１７ 

④ 大学連盟 

⑤ 専門学校連盟 

  ▶ １２月１３日～１５日 新潟ブロック大会 

⑥ 実業団連盟 

  ▶ 関東実業団選手権に２チームが出場 

⑦ クラブ連盟 

  ▶ １２月関東クラブ選手権 

⑧ 家庭婦人連盟 

  ▶ ３０周年記念祝賀会を実施 

⑨ 教員連盟 

  ▶ １１月３・４・５日 社会人大会 ベスト４ 

⑩ トップリーグ 

▶ Ｂリーグ Ｕ１５フレンドリーゲーム 

▶ ９３回天皇杯／第８４回皇后杯 全日本選手権大会 

⑪ ジュニアクラブ 



▶ 関東ジュニアバスケットボールリーグ戦の結果 

⑫ 社会人連盟準備部会 

（２）各委員会から 

① 総務委員会 

② 財務委員会 

▶ 平成２９年度 登録還付金 

③ 競技委員会 

④ 審判・ＴＯ委員会 

▶ ２０１８年度以降の公認審判ライセンス制度の一部改定について 

▶ ２０１８年度以降の審判講習会受講料設定について 

【質問・要望】 

Ｑ１：市町村協会の大会に審判員を派遣してほしい。地方協会では審判員が不足 

している。そういうことには，対応して貰えないか。 

Ａ１：今後は市町村協会とタイアップしていく。現時点では各地区に審判長がい

るので，そこに連絡し，各自対応をお願いしたい。 

⑤ ３×３委員会 

▶ 第４回 ３×３ Ｕ１８日本選手権大会 

⑥ 競技力向上委員会 

▶ 地区選抜・DC（ディベロップメントセンター）を年１０回開催 

  ▶ アンダーカテゴリー部会（リーグ戦）について 

⑦ 普及育成委員会 

⑧ 指導者育成委員会 

▶ マンツーマン推進リーフレット 

⑨ 広報委員会 

５ 事務局連絡 

▶ 大会結果や講習会の開催について，協会への問い合わせが増加しているので， 

各連盟・委員会でこまめに情報提供を行ってほしい。（ＨＰでの周知） 

以上 

 


